
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Aline Mariano

REQUERIMENTO
_______________________________________________________________
 
                    Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as exigências Regimentais, 
que seja formulado PEDIDO DE INFORMAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da 
Cidade do Recife, João da Costa, e ao Ilmo. Secretária de Educação da Cidade do Recife, 
Cláudio Duarte, no sentido de enviar a este Gabinete as seguintes informações:
 

 Qual o custo da merenda na rede de ensino público do Recife;
 
 Qual a empresa contratada para fornecimento da merenda;
 
 Qual o cardápio detalhado na rede municipal;
 
 Qual a rotina de distribuição dessas merendas (dias/horários);
 
 Quantas escolas e creches são contempladas com a merenda escolar;
 
 Quem é responsável pela fiscalização das empresas que distribuem a merenda escolar;
 
 Se o município está adimplente com as empresas que fornecem a merenda escolar.
 

JUSTIFICATIVA

Os hábitos saudáveis de alimentação devem ser incentivados e praticados desde a 
infância.  É   nesta   fase  da  vida  que  as   crianças,  para  darem conta  do  desenvolvimento 
(cognitivo,   motor,   físico),   necessitam   de   substâncias   como   proteínas,   carboidratos, 
gorduras,  vitaminas  e   sais  minerais   contidas  nos  alimentos.  Quando  o  consumo destes 



nutrientes  é   adequado,   as   crianças   terão  um melhor  desempenho  escolar   e  uma maior 
facilidade   de   assimilação   dos   conhecimentos.   Com   isto,   o   entendimento   é   maior   e   o 
aprendizado se dá de uma forma bem natural e com muita satisfação.

A escola deve estar sintonizada com os pais no sentido de reforçar e incentivar os 
hábitos   saudáveis   e   a   importância   da   alimentação,   e   com   isto   colaborando   para   um 
rendimento escolar mais adequado.
Temos   então   dois   pontos   fundamentais   que   permeiam   a   merenda   escolar:   função 
nutricional e valor educacional.

Tendo em vista a relevância desse contexto, fazse necessário o esclarecimento a 
respeito da matéria em comento.
    

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 03 de agosto de 2009.

__________________________
Aline Mariano

Vereadora do Recife  PSDB
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